

Presseinformation

Isabel Pfeiffer-Poensgen ist neue Geschäftsführerin der Carl Friedrich von Siemens Stiftung

München, 4. Oktober 2023. Isabel Pfeiffer-Poensgen hat zum 1. Oktober die Geschäftsführung der Carl Friedrich von Siemens Stiftung in München übernommen. Die ehemalige Ministerin für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen wurde von Stiftungsvorstand und Stiftungsrat berufen.

Thomas O. Höllmann, Vorsitzender des Vorstands der Stiftung: "Wir freuen uns, dass wir mit Isabel Pfeiffer-Poensgen eine erfahrene und ausgewiesene Führungspersönlichkeit gewinnen konnten, mit der wir die geplanten Reformen in der Stiftung umsetzen können."

Isabel Pfeiffer-Poensgen: "Die Carl Friedrich von Siemens Stiftung ist eine bedeutende Förderin der Wissenschaften. Mit meiner Erfahrung möchte ich dazu beitragen, den aktuellen Herausforderungen, vor denen die Stiftung steht, zu begegnen. Ich bin gespannt, die Stiftungsarbeit im Detail kennenzulernen und freue mich darauf, gemeinsam mit den Stiftungsgremien und dem Team die Förderprogramme zeitgemäß und zukunftsgerichtet weiterzuentwickeln."

Die parteilose Juristin Isabel Pfeiffer-Poensgen war von 2017 bis 2022 Ministerin für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen, zuvor leitete sie seit 2004 als Generalsekretärin die Kulturstiftung der Länder in Berlin. Für ihre Verdienste wurde sie von den Mitgliedern des deutschen Hochschulverbandes als "Wissenschaftsministerin des Jahres 2018" ausgezeichnet. In der vergangenen Woche erhielt sie den Deutschen Kulturpolitikpreis des Deutschen Kulturrats.

Die Carl Friedrich von Siemens Stiftung ist eine unabhängige Einrichtung zur Förderung der Wissenschaften mit Sitz in München. Seit 1960 wendet sie sich mit ihrem Vortrags- und Publikationsprogramm sowie umfangreichen Gastveranstaltungen an Forschung und Öffentlichkeit, vergibt Fellowships an herausragende Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus aller Welt und hat in den letzten Jahren Universitäts- und Forschungsbibliotheken in Deutschland großzügig unterstützt.





Isabel Pfeiffer-Poensgen, neue Geschäftsführerin der Carl Friedrich von Siemens Stiftung (Foto: Bettina Engel-Albustin)

Pressekontakt:

Frank De Gasperi Leiter Veranstaltungen und Kommunikation Tel. (089) 178033-15 <u>degasperi@cfvss.de</u>